



DEVANT LE CENTRE ALCO

AMÉNAGEMENT D'UNE ALLÉE PIÉTONNE ET DE LA PLACETTE JEAN CHRISTOPHE PARISOT DE BAYARD

Le nouveau centre social et interculturel ALCO a ouvert ses portes en janvier 2021 dans un bâtiment flambant neuf construit par la Ville d'Amiens. Le gymnase La Paix a aussi bénéficié d'une réhabilitation de sa façade. C'est maintenant au tour de l'espace public desservant ces équipements d'être requalifié.

DÉTAIL DU PROJET :

- Aménagement d'une allée piétonne paysagère entre l'avenue de la Paix et le stade, jouxtant le nouveau centre social et interculturel ALCO, le gymnase et le groupe scolaire la Paix.
- Création d'une placette devant le centre ALCO, véritable lieu de convivialité avec des bancs.
- Création de deux places de stationnement pour les personnes à mobilité réduite entre le gymnase et le centre social et interculturel.
- Sécurisation de l'accès depuis l'avenue de la Paix pour empêcher le passage des véhicules non autorisés.

MODIFICATIONS DES ACCÈS AUX ÉQUIPEMENTS DURANT LES TRAVAUX :

ALCO : accès depuis l'avenue de la Paix uniquement et sur le côté gauche du bâtiment.

Les accès seront totalement rétablis pour la rentrée scolaire de septembre 2021.

- Zone de travaux
- Place
- ➔ Accès provisoire
- Palissade sécurisant les accès



CALENDRIER DES TRAVAUX

DÉBUT :
JUIN 2021

FIN DES TRAVAUX :
(HORS PLANTATIONS)
SEPTEMBRE 2021

i

Patrick Nkubana,
Animateur de la maison des
projets, située à l'Atrium
Avenue de la Paix à Amiens
Tél. : 06 19 74 04 74